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上去，然后我什么都来不及带，第一时间赶到了开会的地方。

我们这里是一个旅游城市，所以征用了一个游客中心来开

这个紧急会议。当时我还不清楚疫情到了一个什么程度，也没

有戴口罩。当天我们讨论的重点是，是否要关闭全市的旅游场所，

尤其是一些寺庙。因为很多信众包括游客，都会在年三十的晚

上和初一到寺庙里烧香祈福。这就依赖于指挥部对于疫情形势

的研判，对于政府来说，既不能把一个大事当做小事办，把问

题看轻了，也不能一点小事就大操大办，咋咋呼呼，掌握中间

这个度其实是很困难的。

而且，这也是一个艰难的决定，作为旅游城市，如果关闭

旅游场所，经济势必要受到影响，而旅游场所一旦关闭，想要

再起来难度很大；另一方面，在如此之短的时间里，如何做好

景区的经营者、寺庙宗教界人士的思想工作还有广大信众和游

客的劝说工作，也是考验工作能力的一环。

不得不说，我们的指挥部还是很果敢的，会议决定，马上

暂时关闭各大旅游场所，同时做好宣传工作，让尽可能多的人

知道这个消息，指挥部还安排了一批人手在各大景区，对那些

不知情况来到景点的游客做相应的解释工作，在我看来，这么

短的时间里，指挥部的各项决定和安排已经非常细致了。

现在再回过头来看这个决定，真的是太英明了。如果我们

当天没有把旅游景区关闭，那么势必就会导致很多游客、信众

聚集，后果不堪设想。

这个决定也受到了老百姓的肯定。有一天我叫滴滴的时候，

司机不知道我是政府公职人员，但我们聊着聊着聊到这个事情，

他说这次我们政府做得不错，市里的确诊病例到现在都是 3 个，

保持了很多天没有再新增，而且这 3 例都是输入型病例。从别

人的嘴里听到对政府的肯定，我的心里真的挺开心的。

 

政府也不是万能的

年初二的时候，我被正式调入指挥部，原因是我们指挥部

物资全线告急，要求征集采购线索。我所在的单位平时跟外界

的沟通比较多，于是就让我进入采购部，准确地说，是做一名

志愿者，负责甄别一些采购的线索，

推进采购的流程。

其实我跟很多人一样，之前以为

政府是无所不能的，一个行政命令下

去，怎么可能买不到口罩防护服呢？

但真的参与到这个工作里来，我就理

解了。

就我们市而言，我们本身是没

有这些医疗物资的生产厂家的，而有

生产厂家的当地政府，优先征用了厂

家的物资，满足本地需要，我们就买

不到医疗物资了。我相信在这之前，

指挥部已经动员了一切行政资源去采

买，但是物资真的很紧缺，所以我才

被征调，加入进来做这个海外的采购。

我也相信，这个问题很多跟我们

　　经过这次事件，我觉得我们国家的志愿者精神真的有了很大的进步，我们的国民
素质、爱国精神，我都真真切切地感受到了。
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